

Presse Nationale

> Politique



Journée d'hommage au Président Ouattara à Sikensi : Amadou Gon annoncé

Le député de Sikensi, Faustin Aboh, a annoncé, le 20 février 2019 à Abidjan, la tenue d'un grand rassemblement visant à rendre hommage au Président de la République, Alassane Ouattara, courant mars prochain, dans ce département situé dans la région de l'Agneby-Tiassa, à quelques 70 Kilomètres de la capitale économique. Cette cérémonie sera placée sous le patronage et la présidence effective du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly.

> Economie



Agriculture durable : La Côte d'Ivoire expose son savoir-faire, demain à Paris

La 56ème édition du Salon internationale de l'agriculture (SIA) 2019 qui se tient à Paris, en France, est l'opportunité pour la Côte d'Ivoire de faire la promotion de ses potentialités agricoles. En présence de son homologue français, le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, au cours d'une conférence demain, va exposer le savoir-faire ivoirien en matière de développement du secteur.



Les travaux du pont Plateau-Cocody lancés

Les travaux de construction du pont, devant relier les communes du Plateau et de Cocody, seront lancés demain, jeudi 28 février 2019, par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. La réalisation de ce pont s'inscrit dans le cadre du Projet de sauvegarde et de valorisation de la baie de Cocody et de la Lagune Ebrié (PABC), une initiative conjointe du gouvernement ivoirien et du Royaume du Maroc. Il répond aux besoins prioritaires de reconstruction des infrastructures de la Côte d'Ivoire.



Secteur des transports : Le ministre Amadou Koné annonce la création d'une chambre consulaire

Faire en sorte que les transporteurs soient suffisamment pris en compte et écoutés par les autorités ivoiriennes. Pour atteindre cet objectif, le ministre des Transports, Amadou Koné, travaille pour faire du Haut conseil du patronat des entreprises de transport routier de Côte d'Ivoire, une chambre consulaire. Le ministre a donné cette information lundi 25 février 2019, à l'occasion de la cérémonie de remise de véhicules au Haut conseil. Il a indiqué que cette chambre consulaire sera dédiée au transport avec des collèges électoraux.

> Société



Marche de la FESCI : 16 autobus de la SOTRA vandalisés

La SOTRA a fait les frais de la marche de la Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (FESCI) organisée, hier, sur l'ensemble du territoire national. 16 autobus de la SOTRA ont été endommagés par des vandales qui confondent grève et violence. La SOTRA a tenu à préciser, en fin de matinée, que sur les 16 engins endommagés, il y a 7 autobus Tata et 9 autobus Iveco. En plus des autobus, la SOTRA déplore un machiniste blessé, ses deux téléphones portables et la recette du jour emportés.



Dépigmentation en Côte d'Ivoire : Ces chiffres qui font peur

Le niveau de la dépigmentation chez les femmes en Afrique de l'Ouest et particulièrement en Côte d'Ivoire inquiète la communauté scientifique. Les chiffres en disent long. Au Sénégal par exemple, 27% de la population est concernée par l'éclaircissement. 77% au Nigeria, 59% au Togo et 25% au Mali. S'agissant de la Côte d'Ivoire, le niveau est de 55%. L'hypertension artérielle, le cancer de la peau, l'insuffisance rénale sont entre autres les maladies auxquelles les femmes qui s'adonnent à la dépigmentation sont exposées.

> Culture

La DG de l'UNESCO à Bassam, ce mercredi

La directrice générale de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO), Audrey Azoulay, a entamé hier mardi, 26 février 2019, une visite de travail de 48 heures en Côte d'Ivoire. Audrey Azoulay se rendra ce mercredi 27 février sur le site de la ville historique de Grand-Bassam, inscrite depuis 2012 au patrimoine de l'UNESCO, en compagnie du ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Bandaman.

Vu sur le Net

> Politique



Assemblée nationale: Le nouveau président connu le 8 mars

Le nouveau président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire sera connu le 8 mars 2019, indique l'institution. L'information a été donnée par le président par intérim, Diawara Mamadou, à l'issue d'une réunion du bureau tenue ce mardi 26 février, à l'hémicycle. Le dépôt des dossiers de candidatures se fera du 1er au 4 mars.



Après Bédié, Soro rend visite à Charles Konan Banny

L'ex-président de l'Assemblée nationale démissionnaire, Guillaume Soro, a rendu visite de courtoisie, ce mardi 26 février 2019, au Premier Ministre Charles Konan Banny.

> Economie



Kablan Duncan à Rome : "L'agriculture joue un rôle très important au niveau de la Côte d'Ivoire"

A la suite d'une séance de travail avec le directeur général de l'Organisation des Nations unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) José Graziano da Silva, le 25 février, au siège de l'institution, le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan s'est prononcé sur l'importance de l'agriculture dans l'économie ivoirienne et expliqué comment le gouvernement accompagne les petits producteurs, fer de lance du succès de l'agriculture nationale. L'agriculture, dira-t-il, joue un rôle très important au niveau de la Côte d'Ivoire. Grâce à l'appui de la FAO, la Côte d'Ivoire est devenue une puissance agricole au niveau de l'Afrique de l'Ouest.



Mobile money: L'ARTCI exige « l'arrêt immédiat des nouveaux tarifs » (Communiqué)

L'Autorité de régulation des télécommunications/TIC de Côte d'Ivoire (ARTCI) a livré un communiqué de presse ce mardi exigeant de « tous les opérateurs de téléphonie mobile l'arrêt immédiat » de leur application des nouveaux tarifs constatés sur les transferts d'argent. « Les nouveaux tarifs constatés ce jour sur les services de transfert d'argent via mobile n'ont pas fait l'objet de communication préalable à l'ARTCI. Par conséquent, l'ARTCI exige de tous les opérateurs de téléphonie mobile l'arrêt immédiat de leur application », indique le communiqué.

> Société



Le Chef de l'Etat a eu un entretien avec la directrice générale de l'UNESCO

Le Président de la République, Alassane OUATTARA, a eu un entretien, ce mardi 26 février 2019, à sa résidence de Cocody Riviera Golf, avec la directrice générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture (UNESCO), Audrey AZOULAY. Au terme de l'entretien, le Chef de l'Etat a remercié la Directrice Générale de l'UNESCO pour cette visite officielle en Côte d'Ivoire mais également pour tout ce que l'Institution onusienne fait pour notre pays. A son tour, Audrey AZOULAY a remercié le Chef de l'Etat ainsi que les autorités ivoiriennes pour la qualité de leur accueil. Elle a ensuite ajouté avoir évoqué avec le Président Alassane OUATTARA, les différents aspects de la coopération « très riche » entre la Côte d'Ivoire et l'UNESCO. (Source : Présidence)

Agence de Presse

> Economie



Le ministère ivoirien de l'Agriculture "vend" le SARA au SIMA African Summit, en France

Le ministère ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural (MINADER) exhorte les acteurs de l'agroéquipement réunis à Villepinte, en France, à participer à la 5ème édition du Salon international de l'agriculture et des ressources animales d'Abidjan (SARA 2019), prévu du 22 novembre au 1er décembre. C'était mardi à la cérémonie de clôture du SIMA African Summit qui a porté sur le thème "Agroalimentaire en Afrique : positionner l'agriculture en tant que secteur commercial et économique".



Plaidoyer pour l'adoption d'un programme national de lutte contre la dépigmentation

Le professeur Elidjé Ekra, du service de dermatologie du Centre hospitalier universitaire (CHU) de Treichville, plaide pour l'adoption et la mise en œuvre d'un Programme national de lutte contre la dépigmentation, afin de permettre l'application effective du décret interdisant l'utilisation des produits de dépigmentation pris par le gouvernement depuis 2015. Dr Ekra animait une conférence sur le phénomène de la dépigmentation à l'occasion du lancement des festivités marquant les 10 ans d'existence du « Journal de l'économie ».



Arrêt de la commercialisation des médicaments Pneumorel

La Direction de la Pharmacie, du Médicament et des Laboratoires (DPML) a annoncé l'arrêt de la commercialisation pour rapport bénéfice/risque défavorable des spécialités Pneumorel 80 mg comprimé et Pneumorel 0,2% sirop. Selon un avis d'arrêt signé de Dr Joseph Acka, directeur de cabinet du ministre ivoirien de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, cette décision a été prise par la DPML, en accord avec les laboratoires Server.



Crise éducation: Un syndicat des étudiants appelle l'intervention du médiateur de République

La Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (FESCI) a appelé mardi à Daloa (centre ouest), Adama Toungara, le Médiateur de la République ivoirienne à intervenir auprès du gouvernement, dans la résolution de la crise qui secoue le système éducatif depuis le début de l'année 2019, dans une déclaration.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.